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（１） 校長あいさつ 
 

（２） 学校運営協議会 委員 自己紹介 
 

（３） 学校運営協議会 会長選出 

会長：山下 雅道 

副会長：八木 正美 
 

（４） 令和５年度 学校経営方針について 

資料参照 

 「教育目標について」 

  最重点目標を、「よく考えてすすんで学ぶ子ども」から「健康で明るい子ども」に変更 

  今年度は、落ちてきている体力の増進や、感染症に負けない健康的な生活ができる 

子どもたちに育てていくため、重要項目として挙げた。 

また、校内研究も「保健体育科」に強化を設定して授業力の向上も図りながら、時間 

をかけて目標達成をねらっていく。 

    〇変更事項 

「週１回のボランティア」を「月に１回のボランティア」に変更。 

審議後、学校経営方針は承認された。 
 

（５） 学校年間行事予定 及び、予算について 

資料参照 

      前回、年間行事予定については承認済み。 

審議後、学校経営方針は承認された。 
 

（６） ボランティア活動について 

例年減っている傾向がある。今後、５月にかけて募集していく予定です。 

協力いただけるボランティアをチェックしていただきながら、決定していく予定。 

今後は、地域の方にもどんどんボランティアを募っていきます。 

（校長）学校としては、英語以外の言語にも精通している方を募っていただけたら幸い 

です。 

         今後もよりボランティアが募る方法を模索していく。 
 

（７） 意見交換・質疑 

【委員 A】「親睦イベント行事について」 

       ・イベントの内容や規模も含め、今後検討していく。 

         審議後、次回に改めて検討し決定する。 


